
 
 
 
 
 
 

 
 

Conseil du 20ème arrondissement de Paris 
Séance du lundi 27 septembre 2021 

 
Question orale concernant le plan parisien de lutte contre le crack 

 
Déposée par François-Marie DIDIER et les élus du Groupe Changer Paris du 20ème 

 
Face à la grande mobilisation des habitants de notre arrondissement et des parisiens, le projet 
imaginé par la Mairie de Paris avec votre « plein soutien » de transformer l’école du 172 rue Pelleport 
(75020 Paris) comme « site d’accueil et de soins » pour « sortir les usagers de crack de la rue » a fort 
heureusement été abandonné. 
 
Au cours de la réunion publique du 15 septembre au gymnase des Pyrénées, les habitants ont 
largement manifesté leur opposition à l’importation du crack dans notre arrondissement, pourtant 
préservé de ce fléau, et dénoncé la méthode de décision – sans consultation ni dialogue avec les 
riverains concernés – dont ont fait preuve la Mairie de Paris et la Mairie du 20ème. 
 

Sur proposition de François-Marie DIDIER et des élus du groupe Changer Paris du 20ème, 
 

Pose la question orale suivante : 
 
Nous demandons à Monsieur Le Maire, de bien vouloir porter à notre connaissance et à celle des 
habitants du 20ème les informations suivantes : 
 
- La recherche d’un nouveau site dans le 20ème est-elle en cours ? 
- Si oui, dans quel quartier et quelles solutions en matière de sécurité et de tranquillité 

publique seront mises en place ? 
- Par ailleurs, quel type de structure est envisagée (CAARUD, CSAPA ou SCMR) ? 
- Enfin, les habitants et riverains seront-ils consultés ? 

 


